



Fiche complémentaires n°3

Les chiffres des JM

Importance des délégations en nombre de pèlerins

1. Brésil
2. Argentine
3. USA
4. Chili
5. Italie
6. Venezuela
7. France

Avec 5 600 pèlerins, la délégation française montre la forte mobilisation des jeunes catholiques de France.

Dans un message, Dom Orani fait référence aux JM de Paris : « En 1997, les français avaient été surpris par les inscriptions de dernières minutes. » La même espérance semble habiter l'archevêque de Rio pour cette édition 2013. Plus d'un million de pèlerins sont attendu au Campus Fidei de Guaratiba pour le week-end final, les 27 et 28 juillet prochains.

Présence du clergé

644 Evêques (dont 26 cardinaux)
7 814 prêtres
632 diacres
5 589 séminaristes

Les inscriptions

338 926 inscrits via internet, accompagnés de 33 000 volontaires

Focus sur la délégation française

4 650 jeunes
599 accompagnateurs
257 prêtres
110 religieux (ses)
21 évêques dont un cardinal

Qui sont les jeunes pèlerins français ?

63,3% d'étudiants
31,5% de jeunes actifs
5,2% de lycéens